

#SÜD-OST 16. August 2022

EVG-Aktionstag bei der DB Regio Halle

Die EVG-Betriebsgruppe und die EVG-Gewerkschaftssekretäre Dennis Bitzer und Julien Schneider haben am Dienstag die Einsatzstelle der DB Regio in Halle Hauptbahnhof besucht. Im Gepäck eine Menge Informationen über die Leistungen der EVG und des Fonds soziale Sicherung.



Allgemeine Fragen, aber auch insbesondere die stark angespannte Betriebs- und Personallage aufgrund der Auswirkungen des 9-Euro-Tickets, standen im Mittelpunkt der Diskussionen. Es wurden viele gute Gespräche geführt.